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#129 - 2024-06-28

EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA PRESIDE EL ACTO DE
DESPEDIDA DE LOS GRUPOS 1 Y 3 DEL GRADO EN PERIODISMO

El viernes 27 de junio, fueron los grupos 1 y 3 de Periodismos los encargados de poner

broche final a los once actos de despedida organizados por la Facultad de

Comunicación de la Universidad de Sevilla. Los alumnos Blanca Ortiz Cabezas y

Antonio Rodríguez Vela, como maestros de ceremonia, presentaron a la mesa de

autoridades. Presidiendo el acto estaba el rector de la Universidad de Sevilla, Miguel

Ángel Castro Arroyo, acompañado de Luis Navarrete, decano de la Facultad, Rosalba

Mancinas Chávez, vicedecana de Comunicación y Relaciones Institucionales y los

profesores elegidos para impartir la última lección magistral, Rafael González Galiana y

Jesús Sabariego Gómez.

VER +

#130 - 2024-07-02

DECISIÓN DEFINITIVA DEL VICERRECTORADO DE ORDENACIÓN
ACADÉMICA

Agustín del Castillo, desde el área de Ordenación Académica, nos comunicó este día,

tras la reunión de coordinación de los Vicerrectorados de Ordenación Académica y de

Personal Docente e Investigador,

que nos agradecían el esfuerzo y el trabajo realizado, pero que era necesario ajustar el

balance resultante de créditos por curso. Seguían considerando que la opción más

viable consistiría en reducir la presencialidad de los títulos, de forma homogénea y

compatible con la elaboración de horarios equilibrados.

Nuestra decisión fue reunir a la CGCST y enviar una respuesta por correo al

vicerrectorado de Ordenación Académica comunicándoles nuestro deseo de seguir

trabajando en los Planes de Estudios.

#131 - 2024-07-02

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DEL SEVILLA FESTIVAL DE CINE

En la reunión se acordó la firma de un convenio de prácticas para el nuevo curso

académico del que se verán beneficiados nuestros estudiantes en la próxima edición de

noviembre del festival sevillano. Se acordaron numerosas actividades en la Facultad,

como un ciclo de conferencias de periodistas especializados en cine o talleres de rodaje

en los que se implicarán los estudiantes del Máster en Guion, Narrativa y Creatividad

Audiovisual. La firma del convenio se hará en el mes de octubre, un mes antes del inicio

del festival.

VER +

#132 - 2024-07-04

REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD Y
SEGUIMIENTO DE LOS TÍTULOS

Tras la decisión del Vicerrectorado de Ordenación Académica sobre la propuesta de

Planes de Estudios, la CGCST acordó devolver nuevamente los planes de estudios a las

diferentes comisiones con el deseo de explorar una nueva vía para presentar una

propuesta con una presencialidad de 10 horas por créditos y asignaturas de 6 créditos.

En la nueva propuesta se tratará de aprovechar al máximo el trabajo realizado

anteriormente, así como la experiencia adquirida en la confección de la primera

tentativa. Se acordó establecer una mayor comunicación entre las diferentes comisiones

con el objetivo de optimizar la nueva propuesta.

VER +

#133 - 2024-09-04

REUNIÓN DE LA COMISIÓN RECTORA DE LA CÁTEDRA RVE DE LA
FACULTAD DE COMUNICACIÓN

La reunión, conformada por parte de RTVE por D. Esteban Mayoral Campos, Dª Ana

María Centeno Remesal y Dª. Ana María Centeno y por parte de la US por Dª Mar

García Gordillo, directora de la Cátedra, D. Manuel Felipe Rosa Iglesias, D. José Antonio

Navarro Moreno, D. José Luis Navarrete Cardero y Dª María Ángeles Martínez García,

subdirectora de la Cátedra, como invitada, tuvo lugar en virtual y como objetivos la

presentación de las actividades para el segundo semestre, así como la rendición de

cuentas del primer semestre y la cuenta de gastos asociada a las actividades del

segundo.

VER +

#134 - 2024-07-10

INFORME PROGRAMA IMPLANTA

Siguiendo indicaciones de la Sra. vicerrectora de Ordenación Académica, Dª Cristina

Yanes Cabrera, en coordinación con la Sra. Vicerrectora de Análisis y Planificación

Estratégica, Dª Carmen Barroso Castro y la Oficina de Análisis y Prospectiva, se nos

convocó, al decano y al vicedecano de calidad, a una reunión donde se presentó un

Informe del Programa IMPLANTA. Posteriormente, se nos urgió a que proporcionáramos

el nombre de la persona del centro a la que debemos enviar el enlace y la licencia de

powerBi para visualizar el informe presentado, pues es la tecnología que el Rectorado

ha adquirido para analizar estadísticamente los datos de los Centros de la US. El

decanato decidió nombrar al vicedecano de Calidad, Víctor Hernández Santaolalla,

como la persona que manejará la aplicación.

VER +

#135 - 2024-07-11

REUNIÓN CON LA SUBDIRECTORA DE CENTROS ADSCRITOS,
CRISTINA CEBALLOS.

La reunión tuvo lugar en el decanato de la FCom entre la citada subidirectora, el

vicedecano de Calidad y el decano. Se trataron asuntos concernientes a las venias

docendi, el baremo que se le ha solicitado a EUSA para la contratación de profesores, y

la próxima convocatoria de una reunión del patronato EUSA-US para el mes de

septiembre.

VER +

#136 - 2024-07-23

CORREO DE INACOM A LA COMUNIDAD DE PROFESORADO DE LA
FCOM

Tras la elección del pasado día 10 de junio de nuestro compañero de la UMA, Juan

Antonio García Galindo, como director de INACOM, se ha abierto el plazo para la

ampliación de miembros del instituto mediante la admisión de nuevos investigadores que

cumplan los requisitos que figuran en la ficha de inscripción adjunta. Así mismo, se

remite un modelo de CV normalizado que deben enviar con los datos de la ficha de

inscripción. La solicitud y la documentación requerida se ha de enviar cumplimentada y

firmada al correo electrónico de la Secretaría del INACOM: inacomsecretaria@uma.es.

El plazo estará abierto hasta el día 30 de septiembre.

VER +
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#137 - 2024-07-24

REUNIÓN CON FAKALI Y CON LA ASOCIACIÓN PARA EL PROGRESO
DE LA COMUNICACIÓN

La primera reunión, con la Asociación FAKALI, Federación de Asociaciones de Mujeres

Gitanas, tuvo como objetivo desgranar una serie de actividades y eventos que se harán

conjuntamente con la Facultad de Comunicación: un curso de formación impartido por

profesionales en materia de comunicación y diversidad, así como invitarnos a un evento

para el mes de septiembre, entre los días 23 y 27, enfocado en materia tecnológica. La

propuesta final fue la celebración de unas jornadas en la Facultad entre los días 14 y 18

de octubre sobre discriminación en el ocio digital. Por su parte, la reunión con la

Asociación para el Progreso de la Comunicación significó un primer acercamiento en

materia de prácticas para nuestros alumnos, talleres impartidos por miembros de la

asociación en la FCom, etc.

VER +

#138 - 2024-07-27

REUNIÓN CON EL VICEDECANO DE CALIDAD PARA LA
ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DEL CENTRO

La reunión tuvo como objetivo proyectar los próximos hitos a cumplir para la preparación

de la Acreditación Institucional del Centro, fundamentalmente de cara al mes de

septiembre. Entre los contenidos de la reunión se trató el mapa de procesos, la

actualización del documento del POAT o la finalización de la Web del Sistema de

Garantía de Calidad del Centro. El decano se comprometió a diseñarla y el vicedecano a

respaldarla con datos extraídos de LOGROS y de la nueva aplicación PowerBi.

VER +

#139 - 2024-08-19

CÁMARAS Y SENSORES EN LAS AULAS DE FORMACIÓN Y OTROS
ESPACIOS DE LA FCOM

El decano estuvo en la FCom los días 19 y 29 de agosto con motivo de la instalación de

las cámaras y sensores que se acordó instalar en Consejo de Gobierno en todos los

Centros de la US. Este tema ya ha salido varias en Junta, por lo que remito a mis

informes anteriores para mayor información.

VER +

#140 - 2024-09-04

REUNIÓN DE LA CDDC

La CDDC se reunió el día 4 de septiembre en la sala de juntas del Rectorado en una

reunión extraordinaria para tratar asuntos relativos al Estatuto de la US. A dicha reunión

acudió el Rector de la Universidad de Sevilla.

#141 - 2024-09-09

COORDINACIÓN DEL MÁSTER EN ESCRITURA CREATIVA

El coordinador del máster de Escritura Creativa ya nos había mostrado su deseo de

abandonar la coordinación de dicho máster. En el mes de septiembre contactó con

nosotros, el decano y el vicedecano de Calidad, para que tomásemos las riendas de un

asunto que se había enquistado, dada la dificultad de encontrar a la persona idónea

para el puesto. Finalmente, y tras algunas gestiones, la comisión académica de dicho

máster nos presentó, para su aprobación en Junta y envío al Rectorado, la propuesta de

nombramiento de la profesora María del Rosario Martínez Navarro, profesora del área

de Literatura Española y miembro del Departamento de Literatura Española e

Hispanoamericana.

VER +

#142 - 2024-09-09

DOBLE TITULACIÓN DEL MÁSTER DE COMUNICACIÓN
INSTITUCIONAL Y POLÍTICA CON HAAGA-HELIA UNIVERSITY, DE
FINLANDIA

Desde antes del verano, el coordinador del Máster, José Luis Rojas, está trabajando en

el proyecto de doble titulación con la citada universidad. Instado por el profesor Rojas, el

decanato presentó una ayuda L.1.3. Proyección internacional y movilidad de los títulos

oficiales del Plan Propio de Docencia, en el marco del proyecto Ulysseus, para impulsar

dicha doble titulación. Durante estos meses, el profesor Rojas ha estado trabajando en

la coordinación de esta doble titulación y, antes de la finalización del presente año, un

grupo de profesores de la FCom viajará hasta tierras finlandesas para explorar los

detalles del acuerdo.

VER +

#143 - 2024-09-10

REUNIÓN CON EL VICEDECANO DE INFRAESTRUCTURA Y LA
ADMINISTRADORA DEL CENTRO

La reunión estuvo motivada por la buena nueva que nos reportó la gerenta de la US,

Melania Rivers, justamente el día anterior: del dinero sobrante del DiGRA, se va a

dedicar una parte del mismo a la mejora del Salón de Actos y del Salón de Grados de la

Facultad de Comunicación. En esta misma junta, el vicedecano informará con detalle de

la propuesta enviada a la dirección del Espacio Universitario.

#144 - 2024-09-17

BIENVENIDA A ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO Y MOVILIDAD

El pasado martes 17 de septiembre se dio la bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso

y movilidad. El decano de la Facultad de Comunicación, Luis Navarrete, acompañado de

Marta Pulido, vicedecana de Estudiantes y Prácticas Externas, y Antonio Gómez Aguilar,

vicedecano de Movilidad y Relaciones Internacionales, junto con los responsables de

cada uno de los servicios del centro, explicaron a los nuevos alumnos los recursos de

los que disponen para cursar sus estudios.

VER +
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#145 - 2024-09-18

LA US Y RTVA FIRMAN UN ACUERDO PARA LA REALIZACIÓN DE
PRÁCTICAS EN CANAL SUR RADIO Y TELEVISIÓN

El acto, que se ha celebrado en el Rectorado de la US, ha contado con la presencia del

director general de RTVA, Juande Mellado, y el rector de la Universidad de Sevilla,

Miguel Ángel Castro Arroyo, firmantes del convenio. Al acto han asistido también Juan

Vargas, director de Innovación, Negocio y Comunicación de la radio y la televisión de

Andalucía y los representantes de la Universidad de Sevilla José Antonio Navarro

Moreno, director General de Comunicación; José Luis Navarrete Cardero, decano de la

Facultad de Comunicación; y Marta Pulido Polo, vicedecana de Estudiantes y Prácticas

de la Facultad de Comunicación.

VER +

#146 - 2024-09-19

REUNIÓN CONTABILIDAD ANALÍTICA Y ESPACIO RADIUS

La reunión tuvo lugar con el DirCom de la US, José Antonio Navarro, el director del

Secretariado de Medios, Rodrigo Elías, la administradora del Centro, María Fernanda

Martín Muñoz, y el decano. El motivo de la misma se relaciona con el deseo de la

gerencia de la US de implementar una contabilidad donde cada Centro se responsabilice

de los gastos de uso de sus dependencias. Este hecho nos llevó a reunirnos con los

citadas compañeros para dirimir la responsabilidad derivada del uso de algunos

espacios de RADIUS en la FCom.

#147 - 2024-09-19

ACTO DE DESPEDIDA DE LA PRIMERA PROMOCIÓN DEL MÁSTER
PERIODISMO 360

El Salón de Grados de la Facultad de Comunicación ha acogido este jueves el acto de

clausura de la primera edición del Máster en Periodismo 360º. La formación, promovida

por RTVE Instituto a través de Haz y el Centro de Formación Permanente de la

Universidad de Sevilla, comenzó en octubre de 2023 y ha culminado con la entrega de

becas al alumnado. En los próximos meses, los 18 estudiantes pioneros presentarán el

Trabajo Final de Máster

VER +

#148 - 2024-09-26

MANUEL ÁNGEL VÁZQUEZ MEDEL IMPARTE LA LECCIÓN
INAUGURAL EN EL ACTO DE APERTURA DEL CURSO 2024-2025

Coincidiendo con el 35 aniversario de la Facultad de Comunicación, el pasado jueves 26

de septiembre se celebró el acto de apertura del curso 2024-2025, con la lección

inaugural de Manuel Ángel Vázquez Medel, uno de los impulsores y fundadores de este

centro. El acto estuvo encabezado por Luis Navarrete y Francisco Javier Caro, decano y

secretario del centro, respectivamente, y por Adrián Huici, profesor titular del

Departamento de Comunicación Audiovisual y Publicidad, con el encargo de presentar al

ponente.

VER +

#149 - 2024-09-27

APOYO DE LA FCOM A CAV CREA Y NUEVO ESTAND EN
MANGAFEST DE LA FCOM

La administradora del Centro, María Fernanda Martín Muñoz y el decano, se reunieron

con los profesores Milagros Expósito Barea y Miguel Ángel Pérez Gómez, para dirimir el

apoyo de la FCom a las ediciones de este año de CAV Crea y a la presencia, un año

más, de la FCom en el Mangafest.

#150 - 2024-10-01

CONVENIO CON EL SEVILLA FESTIVAL DE CINE

La reunión, como ya se recoge en este informe, sirvió para establecer las directrices del

convenido entre ICAS y la FCom. El acuerdo contempla un elevado número de prácticas

en tareas de producción, cámaras y edición digital de vídeo. A la espera de la revisión

del convenio por los servicios jurídicos de la US y de la firma por el Rector, se agilizará

con el Secretariado de Prácticas la oferta de éstas con el deseo de llegar a tiempo para

el Festival.

#151 - 2024-10-01

LECCIÓN INAUGURAL DEL MÁSTER EN COMUNICACIÓN
INSTITUCIONAL Y POLÍITICA

La XIV edición del Máster en CIP se inauguró en el Salón de Grados. El acto convocó a

los nuevos alumnos y al claustro de profesores. El decano presidió el acto en el que el

coordinador del mismo, José Luis Rojas, presentó al invitador para invitar la primera

lección del curso: Miguel Pérez Quesada, presidente de la DIRCOM, asociación que

aglutina a los directivos y personal de comunicación de empresas, instituciones y

consultoras en España.

VER +

#152 - 2024-10-02

I PREMIO DE PERIODISMO SOSTENIBLE AL MEJOR TFG EN
ANDALUCÍA

El decano presidió el acto de entrega de premios. Los premios se definen a sí mismos

como: conscientes de la importancia de fomentar un periodismo responsable, que invite

al cambio social y a la concienciación en materia de sostenibilidad, el CPPA y Coca Cola

impulsan la primera edición del Premio Periodismo Sostenible al mejor Trabajo de Fin de

Grado.

El acto contó con la presencia de José Antonio Barrera, decano del CPPA, y Beatriz

Codes, Dircom de Coca Cola Área Sur.

VER +
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